

Después de un tiempo complejo, debido a su diagnóstico de cáncer: La princesa de Gales, Kate Middleton, celebró sus 43 años

EQUIPO SOCIEDAD

“**A** la esposa y madre más increíble. La fuerza que has demostrado durante el último año ha sido extraordinaria. George, Charlotte, Louis y yo estamos muy orgullosos de ti. Feliz cumpleaños, Catherine. Te queremos. W”. Estas fueron las palabras con que el príncipe William, celebró a su señora, Kate Middleton, en su cumpleaños número 43, a través de su cuenta de Instagram. Además, posteó la foto de la derecha.

Y es que el año pasado fue muy desafiante para ella, en especial porque después de haber sido sometida a una cirugía abdominal, en enero surgieron cientos de especulaciones. Estas iban desde preguntarse qué pasaba con su salud hasta suponer que el príncipe le había sido infiel con una conocida. Además, estalló “El escándalo del *photoshop*”, cuando se descubrió que una imagen compartida por el Palacio de Kensington había sido manipulada, a lo que tuvo que venir la aclaración de que la princesa de Gales, aficionada a la fotografía, había estado haciendo algunas ediciones en una imagen junto a sus tres hijos.

Pero todo se calmó cuando en un video comunicado por ella misma dio a conocer, el viernes 22 de marzo de 2024, que había sido diagnosticada con cáncer, lo que



@PRINCEANDPRINCESSOFWALES

hizo que asumiera que tendría que dejar de lado sus obligaciones reales. Eso sí, en medio de la quimioterapia apareció en la final de Wimbledon, torneo del que es patrona, y para el Trooping The Colour en el balcón de Buckingham, con su marido, hijos y los reyes Carlos III (el celebrado en ese día por su cumpleaños) y Camilla.

Ahora, y con su quimioterapia concluida, ha retornado de a poco a sus actividades. En todo caso, su celebración, según Hello Magazine, habría sido muy íntima, en la privacidad de su casa, en Adelaide Cottage, y con los miembros más cercanos de su familia.